

Liebe Schüler und Schülerinnen,



Die Aktion „Tulpen für Brot“ braucht Euch! Macht mit und unterstützt Herrn Koltes dabei, anderen Kindern zu helfen. Es ist ganz einfach und macht auch noch Spaß. Pflanzt Eure Tulpenzwiebeln im Herbst ein und schaut den schönen Blumen beim Wachsen zu.

Wenn Ihr die Tulpen dann im Frühling verkauft und damit Geld sammelt, dann helft Ihr anderen Kindern in Not und macht vielen Menschen eine Freude.

Ich freue mich, wenn viele von Euch mitmachen und wünsche Euch viel Spaß bei der Aktion „Tulpen für Brot“.

Eure
Malu Dreyer

Malu Dreyer
Ministerpräsidentin von Rheinland-Pfalz

Ein großer Dank gebührt Dr. Josef u. Monika Senn für ihre Unterstützung der letzten Aktion in Höhe von 1.000 Euro.



Herzlichen Dank!

Anschriften und Projekte

Matthias Koltes, Schulleiter GS Weiskirchen,
Weierweilerweg 9, 66709 Thailen
Tel: 06871 4108, matthias.koltes@gmx.de
www.tulpenfuerbrot.de

Aktion Peruhilfe e.V.

Werner Jung, Eichenweg 8, 66620 Kastel,
Tel: 06873 527, Fax 06873 992550
email: peruhilfe@t-online.de

Die Aktion Peruhilfe unterstützt in Lima die Schulen Leoncio Prado und Mariana Carrigan und engagiert sich besonders für das Straßenkinderprojekt Cima, das keine staatliche Hilfe erhält. Im Hochland Peru erhalten 13 Grundschulen täglich ein Obstfrühstück und werden mit Lehr- und Lernmitteln ausgestattet.

Deutsche Welthungerhilfe e.V.

Friedrich-Ebert-Str. 1, 53173 Bonn, Tina Papenfuß
Tel: 0228 2288-527, Fax: 0288 2288-274
email: Tina.Papenfuss@welthungerhilfe.de

Mit einem Schulspeisungsprogramm sorgt die Welthungerhilfe dafür, dass Kinder in Burundi wieder zur Schule gehen. In 100 Grundschulen werden Kantinen für rund 100.000 Grundschüler eingerichtet. Die Einschulungsrate erhöht sich und die Zahl der Schulabbrüche geht deutlich zurück.

Deutsche KinderKrebshilfe

Buschstr. 32, 53113 Bonn,
Tel: 0228 72990-0 Fax: 0228 72990-11
email: deutsche@krebshilfe.de

Die deutsche KinderKrebshilfe ist eine Tochterorganisation der Deutschen Krebshilfe. Ihre Ziele sind: Erforschung der Krebserkrankung, Verbesserung der Behandlung, Förderung der Nachsorge

25
Jahre



Tulpen für Brot

Mit Blumen helfen



Eine Aktion von Kindern für Kinder

unter der Schirmherrschaft von
Malu Dreyer, Ministerpräsidentin von Rheinland-Pfalz,
Stephan Weil, Ministerpräsident von Niedersachsen,
Ulrich Commerçon, Bildungsminister im Saarland

Liebe Kinder, liebe Eltern,

In unserer Welt gibt es viele Kinder, die Not leiden. Wir sollten etwas für diese Kinder tun! Eine gute Möglichkeit ist die Teilnahme an der Aktion „Tulpen für Brot“.

Liebe Kinder, wenn ihr euch entschieden habt Tulpen zu pflanzen und die Entwicklung beobachtet habt dürft ihr im Garten eine Tulpe stehen lassen. Sie wird euch daran erinnern, dass ihr mit euren Händen Arbeit Hungernden in der Welt Brot gegeben habt!

In diesem Herbst jährt sich die „Tulpen für Brot“-Aktion zum 25. Mal. Ein Grund mehr, jetzt im Jubiläumsjahr bei der Aktion mitzumachen.



Liebe Eltern,

Ihre Kinder haben durch diese Aktion auch einen Gewinn:

- Sie lernen, wie man Tulpenzwiebeln pflanzt.
- Sie beobachten die Entwicklung einer Tulpe.
- Sie lernen, verantwortlich zu handeln.
- Sie erfahren, dass in jeder Zwiebel das Wunder des Lebens verborgen ist.
- Sie erfahren, dass es Freude bereitet, zu helfen

Ich hoffe, dass Sie ihre Kinder dabei unterstützen, bei der Aktion „Tulpen für Brot“ teilzunehmen und ihnen insbesondere beim Pflanzen der Zwiebeln und später beim Verkauf der Tulpen an Verwandte oder Bekannte behilflich sein werden. Dafür bedanke ich mich sehr herzlich und verbleibe mit freundlichen Grüßen, Matthias Koltes“

Matthias Koltes

Was passiert mit dem Geld?

Der Erlös der Aktion geht an:

45%



45%



10%



Bei der letzten Aktion 2016/2017 beteiligten sich 117 Schulen, 2 Kindergärten, 1 Seniorenhaus und 1 Stadtverwaltung. Es ergab sich ein Reinerlös von 40.819,76 €. Damit konnte die Lebenssituation vieler Kinder verbessert werden.

Herzlichen Dank an alle kleinen und großen Gärtnerinnen und Gärtner!

Liebe Kinder, ich bin sicher, dass ihr euch für diese Idee begeistern könnt und dass wir dann im kommenden Frühjahr wieder vielen Kinder dabei unterstützen können, in eine positivere Zukunft zu schauen.

Wie kannst du mitmachen?

Du bekommst Tulpenzwiebeln geschenkt, pflanzt sie schnellstmöglich – spätestens innerhalb einer Woche – ein und bemüht dich im Frühjahr, die Tulpen zu verkaufen. Frage Verwandte, Nachbarn und Bekannte, ob sie bei dir für das Frühjahr Tulpen für einen Stückpreis von 0,70 € bestellen. Nutze dafür das Bestellblatt und den Spendenausweis.

Bestelle mit diesem Bestellformular 10, 20, 30 oder mehr Tulpenzwiebeln bei deiner Lehrerin/ deinem Lehrer. Wenn du keine Möglichkeit hast, die Tulpen einzupflanzen, kannst du alternativ die Tulpenzwiebeln direkt, nachdem du sie erhalten hast zu einem Stückpreis von 0,60 € verkaufen.

Name

Vorname

Klasse

Ich möchte bei der Aktion „**TULPEN FÜR BROT**“ mitmachen und pflanze/verkaufe _____ Tulpenzwiebeln.

Ich verpflichte mich, sie noch am gleichen Tag zu pflanzen/zu den Leuten zu bringen und bemühe mich, die Tulpen im Frühjahr zu verkaufen.

Unterschrift des Schülers/ der Schülerin

Ich bin damit einverstanden, dass mein Kind bei dieser Aktion mitmacht. Ich erkläre mich bereit, ein wenig zu helfen.

Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten